

An der 67. Generalversammlung der Damenriege Niederrohrdorf wurden nebst den alljährlichen Traktanden im Speziellen über eine neue Fahne sowie über die Erhöhung der Jahresbeiträge beschlossen. Beiden Anträgen wurde zugestimmt. Die Fahne wird auf das 70-jährige Bestehen im Jahr 2014 fertig gestellt - allfällige Sponsoren dürfen sich mit Karin Moor, Vizepräsidentin, in Verbindung setzen. Nebst der Begrüssung eines Neumitglieds wurde Ursula Arnet für zehn Jahre im Vorstand geehrt. Ebenfalls das 10-jährige Jubiläum durfte Claudia Mullis als Leiterin der Damenriege feiern. Wir danken den zwei Turnerinnen für ihren unermüdlichen Einsatz für den Verein. Dagmar Seeberger ist bereits seit 20 Jahre ein treues Mitglied der Damenriege. Im Anschluss an den geschäftlichen Teil durften die Turnerinnen das feine thailändisch Essen von Rolf Meier, Oberrohrdorf, geniessen. Der Vorstand freut sich auf ein spannendes Vereinsjahr mit vielen Highlights, sei dies die Mithilfe am diesjährigen Schwingfest in Niederrohrdorf oder die Turnshow im November. Weitere Infos zum Verein www.tvniederrohrdorf.ch